

Nachrichten aus Haltern

02

Feb

[Kreisverwaltung sucht Erhebungsbeauftragte für den Zensus 2022](#)



Der Kreis Recklinghausen sucht für den Zensus 2022 für seine Erhebungsstelle noch freiwillige Erhebungsbeauftragte.

Vom 15. Mai bis Ende Juli 2022 sollen sie im Rahmen der Haushaltebefragung und der Befragung in Wohnheimen und Gemeinschaftsunterkünften eingesetzt werden. Der Arbeitsbezirk jedes Freiwilligen umfasst bis zu 120 Personen in der Nähe des jeweiligen Wohnorts.

Für ihre Tätigkeit erhalten die Mitarbeitenden der Erhebungsstelle eine Aufwandsentschädigung.

[Weiterlesen ... Kreisverwaltung sucht Erhebungsbeauftragte für den Zensus 2022](#)

2022 von admin (Kommentare: 0)

01

Feb

[Astronomie: kein Hobby für Ungeduldige](#)



Gerd Wüsts Blicke in die Vergangenheit

„Ich habe viel mit einem Angler gemein“, stellt Gerd Wüst fest. „Auch er ist für sich alleine in der Natur, redet wenig und harrt stundenlang aus. Er sieht seinen Erfolg allerdings sofort, ich muss danach noch Stunden am Rechner verbringen, um ein gutes Ergebnis in den Händen zu halten.“

Der Barkenberger hat in seinem Leben schon so manchen Abend hinter seinen Teleskopen verbracht, wobei es des Öfteren auch schon mal drei Uhr morgens werden kann.

[Weiterlesen ... Astronomie: kein Hobby für Ungeduldige](#)

2022 von admin (Kommentare: 0)

31

Jan

[Die original Reliefplatten des Tisa-Brunnens werden ausgestellt](#)



Immer mehr Originale finden den Weg ins Tisa-Archiv

„Wir bekommen immer mehr Anrufe aus Deutschland, aber auch aus dem nahen Ausland, die uns ihre Original-Skulpturen, Skizzen oder Grafiken von Tisa von der Schulenburg überlassen möchten“, freut sich Lambert Lütkenhorst, der Vorstandsvorsitzende der Tisa-von-Schulenburg-Stiftung.

[Weiterlesen ... Die original Reliefplatten des Tisa-Brunnens werden ausgestellt](#)

2022 von admin (Kommentare: 0)

30

Jan

Strahlemann



Der Dorstener Fritz Schaefer veröffentlicht sein erstes Buch

Ein 24-Jähriger Moderator, der über sein Leben schreibt? Ich das nicht mindestens übermütig? Vermessen? Dekadent? „Nö“, lautet zunächst die Antwort von Fritz Schaefer.

Der heutige Moderator beim Westdeutschen Rundfunk, der bereits seit fast zehn Jahren monatlich seine beliebte Kolumne für die Lokallust Dorsten schreibt, hat am 27. Januar sein erstes Buch mit dem Titel „Strahlemann“ veröffentlicht. Damit begibt sich der 1997 in Dorsten geborene Fritz Schaefer auf neues Terrain, dem des Buchautoren.

[Weiterlesen ... Strahlemann](#)

2022 von admin (Kommentare: 0)

29

Jan

[Smarte Therapie-Begleitung bei Arthrose in Knie und Hüfte](#)



Ein persönlicher Erfahrungsbericht von Martina Jansen

„Kann ich jetzt zum Arzt gehen? Wie gehe ich mit einer eventuell verschobenen OP um? Wird die Reha stattfinden und was, wenn nicht? Welche Behandlungsoptionen gibt es derzeit? Es gibt viele Fragen, die sich Menschen mit Arthrose in Knie oder Hüfte zurzeit stellen. Diese Fragen versucht die alley-App, eine neue digitale medizinische Patienten-Plattform der Kölner Firma VBMC „ValueBaseManagedCare“ GmbH zu beantworten. Das St. Elisabeth-Krankenhaus Dorsten arbeitet als eine der ersten Kliniken bundesweit mit dieser neuen Medizin-App.“

[Weiterlesen ... Smarte Therapie-Begleitung bei Arthrose in Knie und Hüfte](#)

2022 von admin (Kommentare: 0)

- [« Anfang](#)
- [Zurück](#)
- [3](#)
- [4](#)
- [5](#)
- [6](#)
- [7](#)
- 8
- [9](#)
- [Vorwärts](#)